

Tulueños que se inscribieron para certificaciones internacionales en TI solo pagarán el 10 por ciento



Como resultado de la gestión adelantada por la Alcaldía de Tuluá, en cabeza del ingeniero Gustavo Vélez Román, se logró que las personas inscritas al programa de créditos condonables para certificaciones Internacionales, reciban condonación del 90% y 100% del valor de este ciclo de estudio y capacitación.

La jornada que se realizó el pasado jueves 31 de marzo, inicialmente contemplaba la condonación de solo el 80% del costo a pagar, pero los tulueños que finalmente accedieron a los créditos lograrán el beneficio antes señalado.

Esta es la tercera convocatoria de competencias transversales dirigida a profesionales del área de conocimiento de las Tecnologías de la Información, TI, que busca fortalecer sus conocimientos y habilidades relacionadas con la interacción y el liderazgo orientado al direccionamiento estratégico, la negociación, la comercialización y la gerencia de proyectos TI.

La inscripción al ciclo de estudio y capacitación de esta iniciativa del Ministerio de las TIC, que cuenta con recursos por 12.000 millones de pesos y que dará inicio el próximo 6 de junio, fue dirigida por los funcionarios del Departamento Administrativo de las Tecnologías de la Información y la Comunicación, TIC.

